



志水小学校では、体力の向上を目指して、毎年「なわとび運動」と「志水っこランニング」に取り組んでいます。令和二年度は、十一月下旬からなわとび運動を始めました。縦割り班や学級ごとに八字跳びに挑戦しました。縦割り班での活動では、長縄跳びが苦手な低学年が跳ぶことができるよう、縄を回す高学年がスピードを遅くしたり、縄に入るタイミングを教えるなど、なわとび運動を楽しむ方法を工夫してきました。

どちらも継続して取り組み、カードを工夫することで、感染症に負けない健康なからだ作りにもつなげることができました。

月下旬には、志水っこランニングを行いました。志水タイムに四分間の音楽に合わせて自分のペースで走り、走った距離をランニングがんばりカードに記録します。カードは双六になつていて、三枚目まで進むと低学年は日本一周、高学年は名古屋港水族館まで走破できるようになっています。

休み時間や体育の授業で走った距離もカードに記録し、全校児童の九割が二枚以上のカードまで進むことができました。



病気に負けない 志水っこ

2021
4月

スクールホットライン

From 志水小学校

新型コロナウイルス感染症に便乗した詐欺・悪質商法にご注意

感染拡大を防ぐためには、「新しい生活様式」の定着や感染リスクが高まる「5つの場面」の回避が必要です。また、県ごもり消費に乗じた悪質商法等が増える懸念があります。くれぐれもご注意ください。

不安に思った場合やトラブルが生じた場合には、すぐに消費生活センターなどにご相談ください。

県消費生活総合センター ☎ 052・962・0999 消費者ホットライン ☎ 188 (局番なしの3桁番号)

○行政機関等のなりすまし

コロナ関連の給付金に必要であるとして金銭をだまし取ろうとする「給付金詐欺」や、金融機関や大手企業を名乗りメールで登録情報の変更を促して個人情報を聞きだそうとする「フィッシング詐欺」が発生しています。
⇒電話・メールの差出人を十分確認してください。

○インターネット通販トラブル

「インターネットで注文した商品が届かない」「お試しと思ったら定期購入だった」等のトラブルが発生しています。不正に個人情報を抜き取る悪質な偽ショッピングサイトもあります。
⇒サイトのURLや規約等を十分確認してください。

○身に覚えのない商品の送りつけ

身に覚えのないマスク等の商品が送り付けられるトラブルが発生しています。
⇒慌てて事業者に連絡したりせず、使用せずに保管し、14日間経ってから処分してください。

○SNSを通じた悪質商法トラブル

「コロナの影響で収入が減ったので、副業を探し、情報商材を購入したがだまされた」といった相談があります。
⇒SNSを通じたもうけ話には注意してください。

<新型コロナワクチン詐欺 消費者ホットライン>

国民生活センターでは、「新型コロナワクチン詐欺 消費者ホットライン」を開設し、フリーダイヤル(通話料無料)で、ワクチン詐欺に関する消費者トラブルについて相談を受け付けます。

▶相談事例 「新型コロナワクチンが接種できる。後日全額返金されるので10万円を振り込むように」との不審な電話がかかってきた。

▶問合せ ☎ 0120・797・188 ▶受付時間 午前10時～午後4時(土日祝日を含む)